

27 Febrero, 2015

PAÍS: España PÁGINAS: 34

TARIFA: 155 €

ÁREA: 84 CM² - 10%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.:

E.G.M.: 14000

SECCIÓN: SOCIEDAD



Los gitanos lanzan un portal de Internet para desmontar estereotipos

EFE Madrid

La Fundación Secretariado Gitano ha lanzado un portal en Internet con el objetivo de sensibilizar a la opinión pública, desmontar estereotipos y promover una imagen más veraz de este colectivo. El portal se abre con tres imágenes: el rostro de una adolescente que quiere ser periodista; los carteles de jóvenes estudiantes empapelando su barrio y un joven oficinista que reivindica el acceso al empleo, sin trabas, de las personas gitanas. Las tres historias, según una nota de la Fundación Secretariado Gitano, reflejan el avance de la comunidad gitana en materias como la educación o el empleo, además de los retos pendientes.

En el portal se pueden encontrar testimonios de jóvenes gitanos que están en las aulas, conocer las dificultades de este grupo de población en el acceso al trabajo o la persistencia de estereotipos y prejuicios en la sociedad.

La web recoge las seis campañas de sensibilización que la Fundación Secretariado Gitano ha desarrollado desde el año 2004. También se podrá consultar el periódico Payo Today, dirigido a cuestionar las malas prácticas periodísticas al informar sobre la comunidad gitana, o un apartado dedicado a los "Prejuicios absurdos" orientado a desmontar estereotipos. El portal también cuenta con una sección que ofrece datos sobre la comunidad gitana, además de materiales divulgativos como vídeos, carteles, anuncios y otros recursos educativos.